

# Foro Cristiano Mundial



## **Boletín de noticias del FCM** **Diciembre 2024**

Al entrar en el tiempo de Navidad, se nos recuerda la alegre anticipación que nos lleva a celebrar el nacimiento de Jesucristo, la luz del mundo. En este tiempo de reflexión y gratitud, se nos llama a recordar que esta luz brilla no sólo para nosotros, sino también a través de nosotros cuando nos comprometemos juntos a través de las tradiciones, fomentando la unidad y el aliento mutuo en la fe que compartimos.

Este año ha estado marcado por profundas conexiones dentro del Foro Cristiano Mundial. Desde las consultas regionales hasta las reuniones mundiales, hemos visto a nivel personal que la historia del amor de Cristo trasciende las fronteras uniendo a los creyentes en la oración, el diálogo y la comunión. De cara al próximo año, nos siguen inspirando las historias de fe y perseverancia compartidas por nuestros hermanos y hermanas de todo el mundo.

Que este tiempo de Navidad nos recuerde la esperanza eterna que tenemos en Cristo, y que nos invite a llevar su luz al mundo. Juntos, mantengámonos firmes en nuestro compromiso con la unidad y la misión de la Iglesia.

## **El Foro Cristiano Mundial celebra sus 25 años de ministerio**

El Foro Cristiano Mundial (FCM) celebró su 25 aniversario durante el Cuarto Encuentro Mundial en Accra, Ghana. La celebración tuvo lugar en Action Chapel International, donde el arzobispo Nicholas Duncan-Williams dio la bienvenida a los participantes. El evento contó con cristianos de todo el mundo e ilustró el compromiso del FCM de promover la unidad, el diálogo y el entendimiento mutuo entre cristianos de todas las confesiones.

El Foro Cristiano Mundial se creó en 1998 para proporcionar una plataforma que reuniera a diversas comunidades cristianas, en particular a aquellas que quizá no hayan interactuado dentro de entornos ecuménicos tradicionales. En los últimos veinticinco años, el FCM ha desempeñado un papel clave en la construcción de puentes y relaciones entre iglesias ortodoxas, católicas, protestantes, evangélicas, pentecostales e independientes.

La celebración del 25 aniversario estuvo marcada por reflexiones sobre la visión fundacional del FCM, que buscaba crear un espacio seguro para el diálogo entre tradiciones cristianas a menudo divididas por diferencias teológicas, culturales o históricas. Reconociendo los progresos realizados, los participantes celebraron la manera en que el Foro ha fomentado unas relaciones más profundas y el respeto mutuo entre las diversas comunidades cristianas.

Las voces de los jóvenes ocuparon un lugar destacado, con sesiones dedicadas a amplificar sus perspectivas sobre el liderazgo y la transformación social. La inclusión de las generaciones más jóvenes en los debates resaltó el compromiso del FCM de fomentar el diálogo intergeneracional y garantizar la relevancia del Foro en los años venideros. La participante más joven del Encuentro Mundial, Kate Andison, de la Iglesia de Inglaterra, ayudó con el corte de la torta por el 25º aniversario.

A medida que el Foro Cristiano Mundial se adentra en su próximo capítulo, la celebración subrayó la necesidad constante de espacios de diálogo y colaboración en un mundo cada vez más polarizado. El aniversario no fue sólo una celebración de los logros pasados, sino también una plataforma de lanzamiento de nuevas iniciativas destinadas a profundizar las relaciones y ampliar el alcance del Foro.

### **Reflexiones desde Accra**

“Creo que lo que más me impactó fue la sensación de esperanza que reinó en el encuentro. El FCM realmente me enseñó que hay mucho trabajo por hacer en la Iglesia, pero que también hay muchas razones para tener esperanza... y también que no necesitamos olvidar o dejar ir el pasado para avanzar hacia el futuro y avanzar hacia la reconciliación y la esperanza. Creo que parte de esa esperanza proviene de centrarnos en Jesús, que es nuestra esperanza. Sentí que todo el Foro se centró en la persona de Jesús y en el mensaje del Evangelio, lo que evitó que nos dejáramos arrastrar por conflictos irrelevantes o detalles sin importancia y nos ayudó realmente a mirar más allá de las diferencias obvias que tan fácilmente pueden dividirnos y nos han dividido a lo largo de la historia.”

- Kate Andison, Iglesia de Inglaterra



### Reflexiones desde Accra

“La experiencia de Ghana permanece profundamente arraigada en mí, especialmente el contundente mensaje por el hecho de que el encuentro pudo celebrarse: cristianos de muchas tradiciones reunidos fraternalmente en un mundo y una Iglesia profundamente divididos. Fue muy conmovedor para mí sentarme alrededor de una mesa con personas de tradiciones que nunca antes había conocido y escuchar sus historias de fe. Esos momentos de vulnerabilidad compartida y aprendizaje mutuo se me han quedado grabado y siguen inspirándome y bendiciéndome.”

-César Lopes, CETI Continental



## Encuentro regional de la Suiza alemana

Del 27 al 30 de octubre de 2024 se celebró en el Campus Chrischona de Bettingen, cerca de Basilea, el primer Foro Cristiano de la Suiza alemana. Asistieron más de 100 personas, procedentes de unas 25 iglesias nacionales y libres, iglesias tradicionales e iglesias más jóvenes, así como de comunidades cristianas de diferentes orígenes y procedencias. Se enfatizó el compartir historias de fe como primer paso en el camino hacia la apertura a los demás y hacia una nueva forma de vivir juntos.

En el mensaje de clausura del primer Foro cristiano de la Suiza alemana, los participantes subrayaron que la diversidad no obstaculiza a la comunidad cristiana, sino que la enriquece. Con la ayuda de Dios, ellos quieren trabajar por la paz y la reconciliación entre las Iglesias y las comunidades cristianas. Lo que es posible dentro de las Iglesias también puede tener un impacto en una humanidad desgarrada por las divisiones, las crisis y los conflictos.

